

- N° 315. T. STIEGELE. J. R. Munich. — Armes riches et de bon goût. — Médaille de progrès.
- N° 318. CARL SCHÖNAMSGRUBER, à Nuremberg. — Mention honorable.
- N° 320. FISCHER et SOHN, à Lubeck. — Armes de très-bonne fabrication. — Médaille de progrès.

ANGLETERRE.

L'Angleterre est faiblement représentée à l'Exposition de Vienne. L'absence d'un certain nombre d'armuriers célèbres de Londres et de Birmingham s'y fait remarquer et regretter. Toutefois, ceux qui sont venus soumettre leurs produits à l'examen du Jury méritent d'être très-honorablement mentionnés.

Les armes anglaises se distinguent toujours par une confection irréprochable, par l'élégante simplicité et le fini du travail. La plupart des fusils se chargeant par la culasse exposés sont munis d'un appareil de sûreté, produit par la seule construction des platines. Nous voulons parler de la platine rebondissante, dont le chien se relève de lui-même au premier cran après la percussion. Cette invention anglaise est adoptée dans presque tous les autres pays.

EXPOSANTS RÉCOMPENSÉS PAR LE JURY.

- N° 312. A. LANCASTER, à Londres. — Fusil à percussion centrale, travail très-soigné. — Médaille de progrès.
- N° 313. AL. HENRY, à Édimbourg. — Armes de tir perfectionnées. — Médaille de mérite.
- N° 314. J. D. DOUGALL. — Mention honorable.
- N° 320. T. MURCOTT, à Londres. — Médaille de mérite.
- N° 657. ELEY frères, à Londres. — Fabrique universellement renommée pour la bonne confection des cartouches, capsules et munitions de chasse. — Médaille de progrès.
- N° 662. P. WEBLEY and sons. — Représentent seuls, mais avec honneur, l'industrie de Birmingham. — Médaille de progrès.

AUTRICHE-HONGRIE.

L'exposition austro-hongroise est très-importante, à la fois par le nombre et la variété des armes présentées.

Certains fabricants de Prague et de Vienne se font remarquer par le bon goût qui préside à l'ornementation de leurs produits en même temps que par les soins donnés au travail. Les carabines de chasse et de tir sont particulièrement à citer.